

FOTOS: LUIS RODRIGUEZ



Recibió una medalla de parte del gremio, la cual le fue entregada por el púgil mexiquense Héctor Octavio Aguirre.

SE COMPROMETE ALEJANDRA DEL MORAL

Desburocratizar el deporte en Edomex

SANDRA HERNÁNDEZ CHÁVEZ

También propuso la candidata a la gubernatura estatal apoyos crediticios para los productores de calzado de San Mateo Atenco

SAN MATEO ATENCO, Méx. - Alejandra del Moral Vela, candidata a la gubernatura estatal por la alianza "Va por el Estado de México", presentó sus propuestas en materia deportiva y para respaldar a los productores del calzado, mediante apoyos crediticios y la remodelación de las plazas del ramo para que así se mantenga como la industria más importante en todo el país.

En el primer evento de su gira por este municipio, en las instalaciones del Instituto Municipal de Cultura Física y Deporte y acompañada por Enrique Vargas del Villar, coordinador de los diputados panistas en el Congreso local, y Anuar Roberto Azar Figueroa, diputado federal y presidente del PAN Edomex, la abanderada del PRI, PAN, PRD y Nueva Alianza se comprometió a postular a la entidad como sede de los Juegos Centroamericanos y del Caribe de 2030.

Dijo considerarse deportista y compa-



ró este periodo de campaña con un maratón o entrenamiento de alto rendimiento, porque la competencia no se acaba hasta el próximo 4 de junio.

"Igual que ustedes nadie me ha regalado nada, porque soy una mujer hecha en la adversidad, y que empecé muy joven a trabajar y construir. La verdad es que la política y el deporte son muy similares, porque se requiere disciplina, capacidad y

compromiso", señaló

Mientras que al presentar sus propuestas de campaña para impulsar el deporte, destacó: Desburocratizar el deporte para que todos los apoyos y la atención a los deportistas estén concentrados en una sola instancia que se denominará Instituto Mexiquense de Cultura Física y Deporte.

También subrayó la candidata que al llegar al gobierno estatal aprovechará la

PROPUESTAS

- **Postular a** la entidad como sede de los Juegos Centroamericanos y del Caribe en 2030
- **Desburocratizar el deporte** para que todos los apoyos y la atención a los deportistas estén concentrados en una sola instancia
- **Aprovechará la** infraestructura deportiva, misma que necesita potencializarse
- **El Salario** Rosa no desaparecerá, sino que crecerá, porque ahora será para hombres, adultos mayores y mascotas
- **El Seguro de Desempleo**, el cual pretende ser una gran ayuda para las familias de aquellas personas que lamentablemente pierden su espacio de trabajo

infraestructura deportiva, misma que necesita potencializarse más para "hacer del Estado de México un referente nacional del deporte".

"Como gobernadora electa en junio de este año voy a postular al valle de Toluca como sede de los Juegos Centroamericanos y del Caribe 2030", comentó sobre su tercer compromiso con el deporte mexiquense.

Cabe mencionar que en este evento la aspirante a gobernadora del Estado de México recibió una medalla de parte del gremio, la cual le fue entregada por el pugilista mexiquense Héctor Octavio Aguirre Martínez.

Posteriormente, en acto frente al palacio municipal y contando con la presencia de productores de diferentes plazas del calzado, así como Ana Lilia Herrera Anzaldo, delegada nacional del PRI, destacó Del Moral que esta será una semana muy interesante porque se llevará a cabo el primer debate organizado por el IEEM el próximo jueves 20.

En este punto, la candidata también presentó su propuesta del Salario Familiar, señalando que las mujeres siempre se preocupan por su familia, y muestra de ello es que 90 de cada 100 pesos los invierten para este propósito.

"Nosotras las mujeres siempre pensamos en nuestros hijos, en el esposo, en los papás, en los hermanos, abuelos y nietos. Quiero dejar claro que el Salario Rosa no desaparecerá, sino que crecerá, porque ahora será para hombres, adultos mayores y mascotas, pero lo más importante es que se destinará a las familias", manifestó Alejandra del Moral.

Finalmente, se refirió a la propuesta sobre el Seguro de Desempleo, la cual pretende ser una gran ayuda para las familias de aquellas personas que lamentablemente pierden su espacio de trabajo, y no cuentan con los recursos suficientes para acceder a los servicios de salud, así como otros rubros básicos.

El Salario Rosa no desaparecerá, sino que crecerá, porque ahora será para hombres, adultos mayores y mascotas.

Los apoyos a los deportistas se centrarán en el Instituto Mexiquense de Cultura Física y Deporte.

PRI busca rehabilitar el río Lerma

Del Moral. “Con ello se buscará disminuir las inundaciones que sufre la zona colindante”, señaló la candidata

MONSERRAT MATA
SAN MATEO ATENCO

Cómo parte de su campaña, la candidata a la gubernatura, Alejandra Del Moral Vela, presentó una serie de propuestas para el municipio de San Mateo Atenco entre las que se encuentran la rehabilitación del cauce y desazolve del Río Lerma “para evitar las inundaciones que tanto aquejan a San Mateo”.

Al iniciar la tercera semana de campaña, la abanderada de la coalición conformada por PRI, PAN, PRD y Nueva Alianza, Alejandra Del Moral aseguró que entre sus propuestas se encuentran el incrementar el número de cámaras de videovigilancia y policías para mejorar la seguridad; reorganizar el transporte público para que sea más eficiente, no solo en San Mateo Atenco, sino en el Estado de México.

“El tema del transporte público será una prioridad para nosotros, para mi gobierno, el transporte mexicano da casi 18 millones de viajes al día, así que hay mucho que hacer también con el transporte público”, añadió. Acompañada del dirigente estatal del PAN, Anuar Azar, el representante de PRD, Javier Rivera Escalona, Alejandra Del Moral también afirmó que será cercana a los problemas y necesidades de las y los productores de calzado, promoviendo créditos, además de la remodelación y mejoramiento de plazas dedicadas a este giro.

También se comprometió a construir una nueva secundaria y preparatoria en las comunidades de San Miguel y San Juan, así como la rehabilitación de la Avenida 2 de abril y Benito Juárez. Por otra parte, se comprometió a ampliar los carriles del Circuito Exterior Metropolitano.

Otra de las acciones que comprometió fue destinar más recursos en materia de infraestructura hidráulica, así como en la rehabilitación de pozos, a fin de que llegue agua en bloque a San Mateo Atenco.



Se comprometió a destinar más recursos en materia de infraestructura hidráulica. IVÁN CARMONA

Denuncia por Canal 22

El presidente del PRI, Erik Sevilla, informó que interpondrá una queja ante las instancias electorales, luego de que Canal 22 del Estado Mexicano promocionara a la candidata de

Morena a la gubernatura mexicana, Delfina Gómez.

Tras la publicación en este medio de una imagen de la candidata de Morena, subraya que “es muy claro que la administración federal utiliza la televisión

pública (Canal 22) como medio de propaganda para denostar y mal informar a su público, lo cual amerita un proceso sancionador de las autoridades del Instituto Nacional Electoral y del tribunal en la materia”.

Alejandra Del Moral promete respaldar a productores de calzado

REDACCIÓN CAPITAL

Al dejar en claro que su gobierno se construirá de trabajo conjunto con la ciudadanía, Alejandra Del Moral Vela, candidata de la coalición Va por el Estado de México, aseguró que será una gobernadora cercana a las necesidades de los productores de calzado de la entidad.

La candidata del PRI, PAN, PRD y Nueva Alianza destacó que "desde San Mateo Atenco impulsaremos los apoyos crediticios para los productores del calzado, para que sigan siendo los mejores del país e impulsará el programa de remodelación y mejoramiento de las plazas comerciales, "sabemos que es la actividad económica principal del municipio y lo vamos a hacer".

La candidata se comprometió a incrementar el número de cámaras de videovigilancia en el municipio y de policías para mejorar la seguridad de las familias y de los comerciantes.

Rehabilitará el cauce y desa-

Hay mucho que defender en el Estado de México, asegura la candidata de la coalición "Va por el Estado de México"

zolve del río Lerma para evitar inundaciones, reorganizaremos el transporte público, rehabilitaremos las avenidas "2 de abril" y "Benito Juárez, y trabajaremos en la ampliación de los carriles del Circuito Exterior Metropolitano; además construirá una nueva secundaria y una preparatoria en las localidades de San Miguel y San Juan.

Ganaré por nocaut

Un voto por Alejandra Del Moral es un voto por el deporte mexiquense, aseguró la abanderada ante militantes y deportistas de diferentes disciplinas.

Del Moral, quien es fanática del



No vamos a permitir que nos quieran incrustar una ideología política, lo que queremos para los mexiquenses es progreso, desarrollo, somos la economía más grande de todo el país y tenemos la infraestructura más grande de todo México

Alejandra Del Moral Vela

Candidata de la coalición "Va por el Estado de México"

box, aseguró que "vamos como en el tercer round, que no quiero ganar por decisión unánime, sino que quiero ganar por nocaut, este jueves va a ser el primer debate en donde nos estaremos dando un buen tiro, un buen round".

Del Moral Vela prometió desburocratizar el deporte para que todos los apoyos y la atención a los deportistas estén concentrados en una sola instancia que se denominará Instituto Mexiquense de Cultura Física y Deporte.

Alejandra del Moral presentó en San Mateo su propuesta en materia deportiva

Un voto por Alejandra del Moral es un voto por el deporte mexiquense, aseguró la abanderada de la coalición, Va por el Estado de México a la gubernatura.

Manuel Ibáñez:

Del Moral Vela, quien es fanática del box, aseguró que “vamos como en el tercer round, que no quiero ganar por decisión unánime, sino que quiero ganar por nocaut, este jueves va a ser el primer debate en donde nos estaremos dando un buen tiro, un buen round”.

En un complejo deportivo en San Mateo Atenco, la abanderada del PRI, PAN, PRD y Nueva Alianza dijo que en esta elección “no es quien te caiga bien o quien te caiga mejor, aquí se trata quién tiene la capacidad de gobernar y de llevar las riendas de este estado a buen puerto”.

La aspirante a gobernadora del Estado de México recibió una medalla de parte del gremio, la cual le

fue entregada por el púgil mexiquense, Héctor Octavio Aguirre Martínez.

“Que todos los mexiquenses tengan las oportunidades de ponerse en forma y, al mismo tiempo, divertirse, vamos a recuperar espacios públicos”.

ALEJANDRA DEL MORAL
Candidata a la gubernatura por la coalición “Va por el Estado de México”.

Del Moral Vela prometió desburocratizar el deporte para que todos los apoyos y la atención a los deportistas estén concentrados en una sola instancia que se denominará Instituto Mexiquense de Cultura

Física y Deporte.

Subrayó que al llegar al gobierno estatal aprovechará la infraestructura deportiva, misma que necesita potencializarse más para “hacer del Estado de México un referente nacional del deporte”.

“Como gobernadora electa en junio de este año, voy a postular al Valle de Toluca como sede de los Juegos Centroamericanos y del Caribe 2030”, comentó sobre su tercer compromiso con el deporte mexiquense.

La exalcaldesa de Cuautitlán Izcalli prometió popularizar más el deporte, como una forma de combatir la obesidad y el sedentarismo y que la actividad física esté al alcance de más personas de todas las edades.

Alejandra del Moral agradeció la presencia de su coordinador en materia deportiva, Max Quintana, así como de Anuar Roberto Azar Figueroa, diputado federal y presidente del PAN EdoMéx, y Enrique Vargas Del Villar, coordinador de los diputados panistas en el Congreso local.



Alejandra del Moral Vela presentó su propuesta en materia deportiva.